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Legisladores de la 4T cierran filas con Sheinbaum; 
acusan pretensión injerencista de Ken Salazar 

 
En reunión privada en Palacio Nacional, senadores y diputados de Morena, Partido Verde y 
Partido del Trabajo cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum ante la llegada de un 
nuevo gobierno en Estados Unidos y el intervencionismo del embajador de ese país Ken 
Salazar. 
 
Al salir del encuentro, el senador morenista Oscar Cantón Zetina recalcó que los legisladores 
expresión su total respaldo a la mandataria luego de las expresiones del representante 
diplomático de Estados Unidos, quien afirmó que la estrategia de “abrazos y no balazos” 
fracasó. 
 

 
 
“(En la reunión) se ventiló un tema que es muy importante, que es la relación con los Estados 
Unidos, acerca de un nuevo gobierno y de una pretensión injerencista de un embajador 
grosero, de un embajador que está tratando de intervenir en asuntos internos de nuestro 
país y hemos cerrado filas por supuesto para que, antes que nada, está la defensa de nuestro 
país”, expresó. 
 
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/legisladores-de-la-4t-cierran-filas-con-
sheinbaum-acusan-pretension-injerencista-de-ken-salazar/  
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Pide CSP a legisladores de Morena trabajar en 
territorio 

 
La presidenta Claudia Sheinbaum encargó a los senadores y diputados de Morena, Verde 
Ecologista y Partido del Trabajo hacer trabajo en territorio en los próximos meses. 
 
"Quiero que todos sean terrícolas", apremió la Mandataria en Palacio Nacional durante un 
acercamiento para agradecer la aprobación de un amplio paquete de reformas. 

 
De acuerdo con la versión de la 
senadora Andrea Chávez, portavoz 
del grupo morenista, se han 
procesado 46 reformas a la 
Constitución. 
 
"La Presidenta nos pidió mucho 
territorio, no separarnos del 
pueblo. La unidad es entre 
nosotros, claro que sí, pero sobre 
todo con el pueblo de México, 
porque la comunicación no es 

unidireccional: hay que escuchar qué necesita la gente, seguir presentando iniciativas. 
 
"No podemos separarnos, pies en la tierra y así nos dijo: 'senadoras, senadores, diputadas, 
diputados, quiero que todos sean terrícolas, a territorio", reseñó. 
 
En su mensaje, Sheinbaum afirmó que están viviendo tiempos extraordinarios. 
 
"No nos veamos sólo en el momento actual, sino veámonos a nosotros, a este grupo, a este 
equipo, representantes del pueblo dentro de 10 años, lo orgullosos y orgullosas que estarán 
nuestros hijos, nuestros nietos, del momento histórico que estamos desarrollando juntos y 
juntas", dijo, lo que desató los aplausos de los presentes. 
 
https://www.reforma.com/pide-csp-a-legisladores-de-morena-trabajar-en-
territorio/ar2907118?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr
&utm_content=@reformanacional  
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Diputados del PT se reúnen con Claudia Sheinbaum; se 
busca fortalecer el segundo piso de la 4T 

 
 
En el marco de los encuentros entre el Poder Ejecutivo con las y los legisladores 
de la coalición “Seguimos Haciendo Historia”, el Grupo Parlamentario del PT 
sostuvo una reunión, este jueves, con la presidenta de la República, Claudia 
Sheinbaum Pardo, en la que se destacaron las profundas coincidencias sobre 
la importancia de continuar con la construcción del segundo piso de la Cuarta 
Transformación (4T). 
 

 
 
En un comunicado se informó que durante la reunión, las y los integrantes del 
Partido del Trabajo refrendaron su respaldo decidido a la titular del Poder 
Ejecutivo y reafirmaron su compromiso en la construcción de la Cuarta 
Transformación, a fin de consolidar los principios de justicia social y equidad 
de este proyecto de nación. 
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Además, las y los diputados del PT expresaron su agradecimiento por la 
distinción de ser convocados a este importante diálogo, donde se discutieron 
los ejes fundamentales que guiarán la política fiscal y social del país en el 
próximo año. Asimismo, este espacio de intercambio permitió reafirmar la 
colaboración entre el Ejecutivo y el Legislativo en el afán de ser entes del 
bienestar del pueblo mexicano. 
 
Manifestaron su firme compromiso con todas las acciones a favor del pueblo 
de México; en ese sentido, las y los diputados reafirmaron su disposición por 
trabajar de la mano con la primera mandataria, para garantizar que los recursos 
se destinen a las áreas que realmente impactan la vida de la sociedad 
mexicana, priorizando la educación, la salud y el desarrollo social. 
 
De igual manera, las y los legisladores del PT resaltaron la importancia de la 
transparencia y la rendición de cuentas en el ejercicio del presupuesto; en este 
sentido, se comprometieron a ser vigilantes y propositivos, asegurando que 
cada peso invertido se traduzca en mejoras tangibles para la sociedad. Sin 
duda, la construcción de un futuro más justo y equitativo es una meta 
compartida que requiere del esfuerzo conjunto de todos los actores políticos. 
 
La reunión entre las y los diputados del PT y la presidenta Claudia Sheinbaum 
representa un paso significativo hacia la consolidación de la 4T, con un enfoque 
en la unidad y la colaboración, a fin de fortalecer las bases de un México más 
próspero para todas y todos. El Partido del Trabajo reitera su compromiso con 
el pueblo y su disposición para legislar en favor de un país más inclusivo y 
solidario. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1193793 
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Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- “Vamos saliendo de 

una reunión con la Presidenta de la República, diputados, 

diputadas, senadoras y senadores, nos dio un agradecimiento 

profundo por las 46 reformas que llevamos realizadas a la 

Constitución del paquete de 18 reformas que envió el 

expresidente López Obrador, llevamos 12 aprobadas, nos faltan 

6 y dos más que propuso la Presidenta. La próxima semana le 

vamos a entrar con mucha fuerza a la discusión de la 

reestructuración de los órganos autónomos, la realidad es que no 

desaparecen estos órganos autónomos sino que se integran a 

otra dependencia, conservan todas las actividades que venían 

realizando y van a fortalecer la institucionalidad”. 

 

 

 
 

 
https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRsPn0WYgbG9THJ5?e=2HhwBK   

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRsPn0WYgbG9THJ5?e=2HhwBK
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Cierran filas legisladores con Sheinbaum 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- En reunión 

privada en Palacio Nacional, senadores y diputados de Morena, 

PT y PVEM cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum 

ante la llegada de un nuevo gobierno de los Estados Unidos y del 

intervencionismo del embajador Ken Salazar, quien declaró que 

la estrategia de seguridad planteada el sexenio pasado, no 

funcionó. 

La Presidenta aseguró que hay una disparidad en las 

declaraciones del político estadounidense, pues un día dice una 

cosa y luego, otra. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1pIDwF_7B1n5hI53qb8qXSQdDAHUSMRDR/view 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1pIDwF_7B1n5hI53qb8qXSQdDAHUSMRDR/view
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Mesa de debate / Federico Döring (Diputado – PAN) / 

Gibrán Ramírez (Diputado – MC) / Paulo Emilio García 

(Diputado local – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Al parecer hay una lucha 

al interior del bloque en el poder y la presidenta quedó exhibida 

como una persona que no es la que manda en un sistema 

presidencial de siempre, lo cual es muy grave. Entonces a mí no se 

me hace casual que los haya mandado a llamar (legisladores de 

Morena) si no es para apretarles las tuercas”. Afirmó Gibrán Ramírez.  

 

“Lo que confirmamos es que el bastón de mando es un ardid, es un 

adorno. Yo lo que veo, la gran afrenta del señor López Obrador a la 

Presidenta es no tener el respeto, el decoro de permitirle a ella tener 

al menos la secretaría general de Morena. Ella es un cadáver 

político para Morena porque la presidencia de la secretaría general 

no está en manos de ella, ella no es factor de futuro, no puede incidir 

en candidatura alguna”. Aseveró Federico Döring. 

 

“Es absolutamente clara la inconsistencia de la oposición, cada que 

pueden hablan de que hay autoritarismo, no hay división de 

poderes y su gran intriga desde que empezó el sexenio, la gran 

intriga que traen es que ahora resulta que la Presidenta no manda, 

yo creo que eso es absolutamente falso, en todo el movimiento hay 

una claridad de quien conduce es la Presidenta”. Declaró Paulo 

Emilio García. 
 

 

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8853?cid=75F18D3264FE

E48F&resId=75F18D3264FEE48F!8853&authkey=!AEXnLK5SjecTHg0&ithint=video&

e=c6T2ht 
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https://www.posta.com.mx/nuevoleon/victor-perez-solicita-en-presupuesto-2025-mas-fondos-para-la-
rehabilitar-carreteras/v-vl1632787 
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https://lineapolitica.com/habra-mesas-de-dialogo-bajo-esquema-de-parlamento-abierto-para-discutir-el-
ppef-2025/ 
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Presupuesto 2025: Alistan en San Lázaro 

recepción y ruta para aprobarlo 

Diputados federales esperan recibir, la mañana de este viernes 15 de 

noviembre, el paquete económico del año entrante 

 

La Cámara de Diputados se alista para recibir el paquete económico 

del 2025, de manos del titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio 

Ramírez de la O. 

El acto está previsto para la mañana de este viernes 15 de 

noviembre, fecha límite para cumplir con el trámite y de acuerdo a la 

norma vigente. 

De manera anticipada, se informó que en la recepción del secretario 

Ramírez de la O y los documentos con la propuesta económica de la 
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Presidenta de la República, estarán presentes los presidentes de las 

comisiones dictaminadoras de Hacienda y Presupuesto. 

Calendario para revisar el Presupuesto 

En ese marco, la Comisión de Hacienda definió el calendario de 

actividades para la aprobación del Presupuesto del año entrante. 

El cronograma incluye reuniones con funcionarios de la Secretaría de 

Hacienda y la “probable” votación de los dictámenes a finales de este 

mes de noviembre. 

Refrenda que este viernes 15 se recibirá el paquete económico. 

Comparecencia del titular de Hacienda 

El martes 20 de noviembre, cuando reanuden los trabajos ordinarios en 

San Lázaro, se notificará a la asamblea sobre la recepción del 

Presupuesto y su turno a comisiones. 

Ese mismo día, en el Pleno, comparecerá el secretario de Hacienda, 

para presentar la propuesta de la Presidencia de la República sobre los 

ingresos y egresos, y en su caso, ajustes fiscales. 

Lo anterior por acuerdo de la Junta de Coordinación Política, aprobado 

al cierre de la sesión ordinaria de este miércoles 13 de noviembre. 

El 21 y el 22 de noviembre, se llevarán a cabo reuniones con 

funcionarios de la Secretaría de Hacienda para analizar el paquete 

económico. 

El lunes 25 de noviembre, la Comisión de Hacienda tiene previsto 

aprobar los dictámenes que le corresponden, con la Ley de Ingresos y 

en caso de que se incluya, la Miscelánea Fiscal. 
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La dictaminadora marcó como posibles fechas de votación en el 

Pleno, de la Ley de Ingresos, el martes 26 y el miércoles 27 de 

noviembre. 

Los documentos avalados deberán ser enviados al Senado de la 

República. 

Para el 5 de diciembre, contempló la probable votación de su opinión 

sobre el Presupuesto de Egresos, y el 6 de diciembre, la clausura de la 

sesión permanente abierta para procesar los documentos 

del Presupuesto 2025. 

 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/14/presupuesto-2025-alistan-en-

san-lazaro-recepcion-ruta-para-aprobarlo-665592.html 
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Sheinbaum presenta sus primeros presupuestos marcados por la necesidad de recortar el déficit y 

reactivar la economía | Economía | EL PAÍS México 

https://elpais.com/mexico/economia/2024-11-15/sheinbaum-presenta-sus-primeros-presupuestos-marcados-por-la-necesidad-de-recortar-el-deficit-y-reactivar-la-economia.html
https://elpais.com/mexico/economia/2024-11-15/sheinbaum-presenta-sus-primeros-presupuestos-marcados-por-la-necesidad-de-recortar-el-deficit-y-reactivar-la-economia.html
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Paquete Económico 2025 busca que grandes contribuyentes aporten más a la recaudación 

https://www.bloomberglinea.com/latinoamerica/mexico/paquete-economico-2025-busca-que-grandes-contribuyentes-aporten-mas-a-la-recaudacion/
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El CEESP advierte riesgos económicos de México a considerar en presupuesto 2025 - SWI 

swissinfo.ch 

 

https://www.swissinfo.ch/spa/el-ceesp-advierte-riesgos-econ%C3%B3micos-de-m%C3%A9xico-a-considerar-en-presupuesto-2025/88156882
https://www.swissinfo.ch/spa/el-ceesp-advierte-riesgos-econ%C3%B3micos-de-m%C3%A9xico-a-considerar-en-presupuesto-2025/88156882


 

 
 
 
 

Reducción de la jornada y plataformas digitales, 
prioridades laborales para el cierre del 2024 

 
La agenda legislativa en materia de trabajo comienza a nutrirse, pero los dos temas 
prioritarios de cara al cierre de año son la reducción de la jornada laboral y la reforma para 
regular el trabajo en plataformas digitales, afirma la diputada Maiella Gómez Maldonado, 
presidenta de la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados.  
 
 “Tenemos iniciativas que forman parte de los compromisos del gobierno federal y que 
llegarán a la Cámara en algún momento, como lo son la regulación del trabajo en 
aplicaciones y otro tema que es importante es la reducción de la jornada laboral, es lo que 
nosotros estamos preparando en el plan de trabajo”, indica la diputada en entrevista con El 
Economista. 
 

Ambos temas aún no han sido enviados a la 
Cámara Baja por parte del gobierno, aunque 
ya hay legisladores que han presentado 
propuestas en ambas materias. En el caso de 
la reforma de reducción de jornada laboral, 
si bien su aprobación pasará por la Comisión 
de Puntos Constitucionales, la Comisión de 
Trabajo tendrá un rol activo en el análisis y la 
búsqueda de consensos. 

 
“Son iniciativas que son importantes (…) en el momento en que lleguen esas iniciativas, de 
inmediato estaré convocando a la reunión de la junta directiva de la Comisión para 
comenzar el análisis”, dice la legisladora. Aunque la discusión del Presupuesto de Egresos 
de la Federación (PEF) para 2025 en este mismo tiempo representa una carrera contrarreloj 
para la votación de las reformas laborales. 
 
Maiella Gómez considera que la regulación de plataformas digitales puede ser el proyecto 
con el que más se avance antes de finalizar el año. “Si llega en estos días, antes de que 
termine el año nosotros al menos la tendremos discutida y analizada, pero dependemos 
mucho de la discusión del Presupuesto”. 
 
En ese sentido, la legisladora poblana puntualiza la importancia de por lo menos iniciar con 
el análisis de los proyectos antes de finalizar el periodo ordinario de sesiones. El mejor 
escenario, agrega, es que la discusión del PEF no se extienda, para centrarse en las reformas 
laborales. 
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Por ahora, la Comisión se encuentra elaborando el plan de trabajo para determinar las otras 
reformas laborales que pueden ser dictaminadas en los siguientes periodos de sesiones. 
 
Ola de reformas laborales continuarán 
A LXVI legislatura la precede uno de los periodos de mayores cambios en la legislación 
laboral, en las últimas dos legislaturas se aprobaron 15 reformas a la Ley Federal del Trabajo 
(LFT), el contexto de más modificaciones de los últimos 30 años. 
 
Maiella Gómez, quien además es la primera mujer en presidir la Comisión de Trabajo en San 
Lázaro, afirma que la tendencia se mantendrá. En la actual legislatura se continuarán 
impulsando modificaciones a la LFT para mejorar las condiciones laborales de las personas 
trabajadoras, puntualiza. 
 
“Este nuevo modelo laboral llegó para quedarse y es una nueva visión. El gobierno saliente 
dejó un trabajo claro tanto en la administración como en la parte legislativa; las reformas 
han sido importantes en la parte laboral, nos toca mantenerlo, continuarlo y prepararnos 
para lo que viene, como el nearshoring (…). La tarea de nosotros es revisar qué es lo que 
hace falta, tomar una ruta, y plasmarla en un plan de trabajo para estos tres años”, señala 
la diputada de Morena. 
 
Desde octubre, en la Cámara Baja se han presentado más de 30 proyectos para reformar la 
Ley Federal del Trabajo, de los cuales 11 ya fueron turnados a la Comisión de Trabajo y 
Previsión Social, las propuestas van en torno a la mejora del aguinaldo, licencias 
remuneradas y ampliación de días de descanso, entre otros temas. 
 
Si bien el escenario de cambios laborales continuará, Gómez Maldonado subraya que se 
tendrá diálogo con el sector empresarial para buscar consenso a través de mesas de trabajo. 
“Escuchar la voz de los empresarios es importante para proteger las fuentes de empleo, es 
la realidad. Hay que escucharlos y conocer su visión. El interés superior es de los derechos 
laborales, pero sí tenemos que escuchar a los empresarios”. 
 
No obstante, la diputada federal reconoce que una labor desde la Comisión de Trabajo será 
concientizar a todas las partes de las responsabilidades que les corresponden. 
 
https://www.eleconomista.com.mx/capital-humano/reduccion-jornada-y-plataformas-
digitales-prioridades-laborales-cierre-20241114-734127.html  
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https://hojaderutadigital.mx/la-camara-de-diputados-organiza-el-coloquio-2024-2030-hacia-nuevos-
modelos-de-desarrollo-economico/ 
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https://www.tallapolitica.com.mx/camara-de-diputados-organiza-el-coloquio-2024-2030-hacia-nuevos-
modelos-de-desarrollo-economico/ 
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La Cámara de Diputados organiza el “Coloquio 
2024-2030 ¿Hacia nuevos modelos de desarrollo 

económico?” 
 

Boletín No. 0365 

• Aborda un tema fundamental para los tomadores de decisiones sobre el rumbo del país: diputada 

Silva Andraca  

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, que 

dirige el maestro Elías Robles Andrade, organizó el “Coloquio 2024-2030 ¿Hacia nuevos modelos de 

desarrollo económico?”, que tuvo lugar en la Biblioteca Legislativa.  

Al dar la bienvenida, la diputada Ruth Maricela Silva Andraca (PVEM) dijo que los temas son clave 

para que las y los legisladores reflexionen sobre los retos y oportunidades de las alternativas 

económicas de desarrollo y confió en que sirvan para forjar una mayor conciencia de los desafíos 

que enfrenta el país. 

Consideró que el coloquio aborda un tema fundamental para los tomadores de decisiones sobre el 

rumbo del país, pero desde el modelo económico, sostenible, social y ambiental. “Esperamos que 

este diálogo nutra la reflexión y el compromiso con un desarrollo económico con base en las 

necesidades y desafíos del presente. El futuro ya nos alcanzó y nos está sobrepasando”, resaltó.  

Por su parte, Robles Andrade dijo que se acordó que la dinámica del evento sea una ronda de 

exposiciones de las y los participantes sobre los nuevos modelos de desarrollo económico y, 

posteriormente, un espacio para preguntas.  
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Ponentes 

 El doctor Ángel de la Vega Navarro, tutor de los posgrados de Economía, Ingeniería y Ciencias de la 

Sostenibilidad de la UNAM, señaló que el Estado no puede asumir de ninguna manera todas las 

inversiones necesarias, por lo que cuando se habla de temas de desarrollo económico, sin inversión 

no es posible, y a veces tiene que apoyar la iniciativa privada. 

 Precisó que se requiere un marco institucional regulatorio y estable que otorgue confianza, que es 

lo que ocurre actualmente en el país con las reformas de los organismos autónomos; de ahí que si 

interviene la inversión privada, se requieren reglas claras y redefinir la relación con Estados Unidos 

para las perspectivas de desarrollo. 

 Por su parte, la doctora Paty Montiel, profesora de la Facultad de Economía de la UNAM, indicó que 

en los últimos años y, sobre todo, con el tema del Covid, el Estado tomó una connotación como si 

fuera un sujeto que debería hacer y enfrentarse; sin embargo, es consecuencia de un proceso 

histórico, pero también es actor para realizar cambios estructurales. 

 Expuso que se requiere una nueva coordinación entre los diferentes sectores de la sociedad, 

públicos y privados, debido a que el problema actual es la desigualdad, de género, de acceso a los 

derechos ciudadanos y el económico social, pero también se cuenta con una emergencia ecológica, 

por lo que se requieren vías que le den resultados a estas nuevas pautas de desarrollo. “México 

está anclado a patrones anteriores, cuando tiene la capacidad de impulsar núcleos dinámicos 

económicos”, señaló. 

 A su vez, el doctor Eric Hernández Ramírez, maestro en Economía por el Instituto de Investigaciones 

Económicas de la UNAM, mencionó que la pandemia que se vivió hace algunos años obligó a 

repensar sobre las limitaciones que tenemos en el mundo, sobre todo en materia energética y de 

recursos naturales. 

 Subrayó que estas formas que surgieron como parte de políticas anteriores tienen su enfoque en 

cómo se relacionan tanto empresas como individuos y la forma en cómo ofrecerán algún servicio a 

la sociedad. Por lo tanto, estas nuevas relaciones nos llevan a repensar que somos partícipes 

cuando adquirimos ciertos productos. 
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En su oportunidad, Veremundo Carrillo Reveles, director e investigador del Instituto Nacional de 

Estudios Históricos de las Revoluciones de México, INEHRM, habló sobre los modelos de desarrollo 

económico en perspectiva histórica. Dijo que para caminar hacia un nuevo modelo de nación es 

importante conjugar el crecimiento económico, el equilibrio con el medio ambiente y el desarrollo 

social, porque si no se combinan estos tres aspectos no habrá modelos exitosos. 

Destacó la importancia de encontrar políticas de Estado y multilaterales que permitan un cambio 

internacional, porque “estamos en un mundo unipolar, en una transición hacia un mundo 

multipolar donde están China y Rusia como actores económicos, políticos y militares; también hay 

otros emergentes que cambian la mesa de billar, como India y Brasil”. 
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Importante, reforzar seguridad pública con uso de 
tecnologías y sistemas de videovigilancia interconectados 

entre autoridades: Carlos Madrazo 
 
 
El diputado Carlos Arturo Madrazo Silva (PVEM) señaló la importancia de 
reforzar la seguridad pública mediante el uso de tecnologías y la 
implementación de sistemas de videovigilancia interconectados entre 
autoridades de los tres niveles de gobierno, a fin de reducir y prevenir las 
conductas delictivas. 
 
Recordó que a nombre de su grupo parlamentario presentó ante la Comisión 
de Gobernación y Población una iniciativa en la materia, misma que fue 
incluida en el dictamen que reforma la Ley Orgánica de la Administración 
Pública Federal que modifica la estructura del Gobierno, que fue aprobado este 
día por la Cámara de Diputados y remitido al Senado de la República para 
continuar su proceso legislativo. 
 
Explicó que dicha propuesta se alinea con el paquete de reformas impulsado 
por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, que busca aprovechar la 
tecnología para prevenir y combatir la delincuencia. 
 
“La seguridad ciudadana es fundamental para el desarrollo y bienestar de cada 
persona, familia y comunidad. Nuestro objetivo debe ser construir una 
sociedad segura, justa y próspera en la que todos sin excepción podamos vivir 
en paz y plena tranquilidad”, afirmó. 
 
Explicó que desde hace dos décadas México enfrenta grandes desafíos en 
materia de seguridad que afectan el tejido social en varias regiones del país. 
Las constantes agresiones de la delincuencia requieren una respuesta 
contundente del Estado para garantizar el ejercicio pleno de las libertades y 
derechos de la ciudadanía y asegurar el desarrollo y progreso del país. 
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En este sentido, destacó que la Estrategia Nacional de Seguridad Pública 
propuesta por la presidenta Sheinbaum Pardo fortalecerá la inteligencia e 
investigación en las fuerzas de seguridad, al promover una mayor coordinación 
entre las instancias federales y las entidades federativas. 
 
El legislador explicó que esta reforma ampliará las atribuciones de la Secretaría 
de Seguridad y Protección Ciudadana, dotándola de más y mejores 
herramientas para garantizar la paz y la tranquilidad de la población. 
 
El uso de la tecnología se ha convertido en un aliado contra el crimen, al 
permitir a las autoridades contar con herramientas más eficaces y precisas para 
prevenir, identificar y perseguir conductas delictivas, reiteró. 
 
“Estamos convencidos de que lo anterior dará al Estado mexicano más 
herramientas para enfrentar con mayor rapidez, contundencia y coordinación 
el reto de alcanzar una paz duradera en todo el territorio y que todos los 
ciudadanos se sientan seguros”, concluyó. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1193790 
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'Se busca topar el precio de los estacionamientos a 20 pesos 
por hora': Pedro Haces 

 
 
En entrevista para Metrópoli con Juan Manuel Jiménez, el diputado Pedro 
Haces habló de la iniciativa que presentó en el Congreso capitalino para limitar 
las tarifas de los estacionamientos en la Ciudad de México. 
 

 
 
"La problemática es clara y los capitalinos vivimos y padecemos tarifas 
excesivas en los estacionamientos y como bien lo mencionabas hoy presenté 
esta iniciativa que ha dado revuelo social también en redes sociales porque 
como lo he dicho a lo largo de este día es una iniciativa que tiene tinte social", 
explicó. 
 
Dijo que este gasto impacta en los bolsillos de los capitalinos y él propone que 
exista una tarifa máxima de 20 pesos por hora. 
 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 

 15-11-24 LEGISLATIVO 

 



 

 

 
 
Señaló que se pretende abrir un diálogo con los empresarios ya que no se 
pretende que se afecte su economía pero si buscan terminar con el abuso a los 
capitalinos al pagar estacionamientos. 
 
 
https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/11/14/se-busca-topar-el-precio-
de-los-estacionamientos-20-pesos-por-hora-pedro-haces-665693.html 
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https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/11/14/se-busca-topar-el-precio-de-los-estacionamientos-20-pesos-por-hora-pedro-haces-665693.html
https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/11/14/se-busca-topar-el-precio-de-los-estacionamientos-20-pesos-por-hora-pedro-haces-665693.html
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https://columnaocho.com/armando-samaniego-organiza-concurrido-foro-nacional-hidrico/ 
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https://hojaderutadigital.mx/ante-ola-de-violencia-en-sinaloa-diputado-mario-zamora-exhorta-al-ejecutivo-
implementar-acciones-para-reactivar-la-economia/ 



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,8 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/2024 10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/2024 16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,28 

 

 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/24 4 

 



 

 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-15 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 15/11/2024         11     

 

 

 

 

 

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-18 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

LEGISLATIVO 15/11/2024 1-18 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/24 4 

 



 

 

LEGISLATIVO 15/11/2024 50 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,12-15 

 



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,12-15 

 

  



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,12-15 

 

  



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,12-15 

 

  



 

LEGISLATIVO 15/11/24 1,12-15 

 



 

 
 

LEGISLATIVO 15/11/2024 4 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 15/11/2024         1,15     

 

 

 

 

 

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 15/11/2024         1,15     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

LEGISLATIVO 15/11/2024 14 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

LEGISLATIVO 15/11/2024 14 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

15-11-24 

 

 

LEGISLATIVO 

 
 

 

 

 

 

 

https://contralinea.com.mx/interno/semana/diputados-ratifican-a-ramirez-de-la-o-en-hacienda-y-pablo-
gomez-en-la-uif/ 
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Rinde protesta Rogelio Ramírez de la O ante 

diputados como titular de la SHCP 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

Rogelio Ramírez de la O rindió protesta ante el Pleno de la Cámara 

de Diputados para un segundo periodo al frente de la Secretaría 

de Hacienda y Crédito Público. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1x_DbM9PToHyIdKrf_XKmDw2t5mQQG0vz/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1x_DbM9PToHyIdKrf_XKmDw2t5mQQG0vz/view
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Ramírez de la O rindió protesta como  

secretario de Hacienda 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- Rogelio Ramírez de la 

O tomó protesta como secretario de Hacienda ante el Pleno de 

la Cámara de Diputados, además de 11 funcionarios más de la 

dependencia. El titular de Hacienda entregará el paquete 

económico que el gobierno federal pondrá en marcha el 

próximo año. 

 

 

 
 

 

 
https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRAmb7zBkYyrhiH_?e=C9qylx

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRAmb7zBkYyrhiH_?e=C9qylx
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Llaman diputados al titular de Hacienda a 

presentar el paquete económico 2025 

El miércoles 20 de noviembre, el secretario Rogelio Ramírez de la O 

debe presentarse en San Lázaro 

 

La Cámara de Diputados acordó llamar a comparecer al titular de 

la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez, para que explique el 

paquete económico del 2025. 

El funcionario está citado a presentarse el miércoles 20 de noviembre 

ante el Pleno de San Lázaro a las 11:30 horas. El acuerdo de la Junta de 

Coordinación Política avalado por el Pleno, establece el formato de la 

reunión. 

El secretario Ramírez de la O tendrá una primera intervención de 

hasta 45 minutos, en los que planteará un panorama de la economía 
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nacional, los principales elementos de las iniciativas que comprende el 

Presupuesto de Egresos, la Ley de Ingresos y en su caso, la Miscelánea 

Fiscal del año entrante. 

Las fracciones parlamentarias tendrán dos rondas de preguntas y 

respuestas al servidor público. Asimismo tendrán una ronda final de 

posicionamientos después de los cuales la Mesa Directiva dará el cierre 

de encuentro. 

Recepción y turno del paquete económico 

De igual modo, al cerrar la reunión ordinaria de este Mier, asamblea 

aprobó turnar de inmediato a comisiones los documentos del Paquete 

Económico 2025. 

Los expedientes serán entregados por el propio secretario Ramírez de la 

O, este viernes 15 de noviembre, se prevé que sea por la mañana. 

Las comisiones dictaminadoras son las de Hacienda, que abordará la Ley 

de Ingresos y si se presenta, la Miscelánea Fiscal; y la de Presupuesto que 

se encargará de revisar los Egresos. 

Los textos del Presupuesto también se publicarán oficialmente en 

la Gaceta Parlamentaria del recinto. 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/14/llaman-diputados-al-titular-

de-hacienda-presentar-el-paquete-economico-2025-665529.html 
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Ramírez de la O toma protesta como Secretario de 

Hacienda ante diputados 
CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Rogelio Ramírez de 

la O rindió protesta como secretario de Hacienda ante el Pleno 

de la Cámara de Diputados, fue ratificado en el cargo y mañana 

viernes, debe de entregar el Paquete Económico 2025. 

 

 
 

 

 

 

 

 
https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQvXDo5dNg_WieUS?e=aQKUe7

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQvXDo5dNg_WieUS?e=aQKUe7
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https://www.informador.mx/mexico/Poder-Legislativo-Diputados-avalan-crear-tres-nuevas-secretarias-
20241114-0021.html 
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La Cámara de Diputados aprobó 

la creación de secretarías 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

La Cámara de Diputados aprobó la iniciativa de la presidenta 

Claudia Sheinbaum para reestructura la administración pública 

federal, incluyendo la creación de la Secretaría de Ciencias, 

Humanidades, Tecnología e Innovación, la Secretaría de las 

Mujeres y la Agencia de Transformación Digital y 

Telecomunicaciones. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1jOabURcctui4ymd1KocFm4VEHH3-1OI7/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1jOabURcctui4ymd1KocFm4VEHH3-1OI7/view
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Diputados aprueban creación de nuevas secretarías 
 

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El Pleno de la Cámara 

de Diputados aprobó ayer adiciones a la Ley Orgánica de la 

Administración Pública Federal. Este dictamen quedó respaldado 

con 388 votos a favor y establece la creación de la Secretaría de 

las Mujeres, Secretaría de Ciencias y Humanidades de Tecnología 

e Innovación; por otro lado, se transformaría la Secretaría de la 

Función Pública en la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno. 

 

 

 
 

 

 

 
https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQUVnc_RPSNQ8g5S?e=ympelE    

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQUVnc_RPSNQ8g5S?e=ympelE
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https://lahoguera.mx/diputados-aprueban-creacion-de-tres-secretarias/ 
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Diputados aprueban creación de nuevas secretarías 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Con tres bloques de 

votaciones, toda con mayoría calificada, el Pleno de la Cámara 

de Diputados aprobó la creación de nuevas secretarías y una 

agencia para presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.  

 

Cabe destacar que ésta no fue una reforma constitucional sino a 

una ley secundaria; no obstante, señalar que Acción Nacional, 

PRI y Movimiento Ciudadano se posicionaron parcialmente a 

favor, ya que, por ejemplo, la priista Marcela Guerra aprovechó 

para hacer un llamado a la Secretaría de Hacienda y Crédito 

Público para cubrir los derechos laborales de los trabajadores del 

INAI frente a su inevitable extinción.  

 

Los priistas también advirtieron riesgos a la centralización de 

facultades que tendrán las Secretarías y acusaron desconfianza 

en la Agencia Digital de Transformación y Telecomunicaciones 

que se crea por no dar claridad para la protección de datos 

personales. 
 

 
https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQ84qW3Ub6sS9wk6?e=wQxapH

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQ84qW3Ub6sS9wk6?e=wQxapH
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https://www.elmanana.com/noticias/nacional/reforma-administracion-publica-federal-aprobada-en-
camara-de-diputados/5911663 
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Aprueban en Cámara de Diputados reforma 

administrativa propuesta por Claudia Sheinbaum 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la Cámara de Diputados 

se aprobó la reforma administrativa propuesta por la Presidenta de 

la República para crear tres secretarías de Estado, una Agencia 

Digital y hacer modificaciones en las facultades y competencias de 

un total de quince dependencias federales, esto con la aprobación 

del proyecto de reformas a la Ley Orgánica de la Administración 

Pública Federal que será enviada al Senado. Los cambios avalados 

contemplan la creación las Secretarías de Ciencia y de las Mujeres, 

así como la creación de una Agencia de Transformación Digital y 

de Telecomunicaciones y el cambio de la Secretaría de la Función 

Pública a Secretaría Anticorrupción. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1UvAsMi0vLLU_iisP6gcJfJ28VOZYnH14/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1UvAsMi0vLLU_iisP6gcJfJ28VOZYnH14/view
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Diputados aprueban reforma a la Ley  

Orgánica de la Administración Pública 
 

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- El Pleno de la 

Cámara de Diputados aprobó por mayoría de votos la reforma 

que propuso la presidenta, Claudia Sheinbaum, que modifica la 

Ley Orgánica de la Administración Pública Federal y que 

plantea cambios en todas las dependencias del gobierno de la 

República. Esta iniciativa crea tres nuevas secretarias de Estado 

como la Secretaría de las Mujeres; Ciencia, Humanidades, 

Tecnología e Innovación y Anticorrupción y Buen Gobierno, que 

sustituye a la Secretaría de la Función Pública. 

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1ojnj_jp8I_MWZkQQ2mLljlRGMgNTZ_mA/vie

w

https://drive.google.com/file/d/1ojnj_jp8I_MWZkQQ2mLljlRGMgNTZ_mA/view
https://drive.google.com/file/d/1ojnj_jp8I_MWZkQQ2mLljlRGMgNTZ_mA/view
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Diputados aprueban reformas a la Ley Orgánica de la 

Administración Pública 

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La Cámara de 

Diputados aprobó la reforma a la Ley Orgánica de la 

Administración Pública Federal, con la que se crearían 3 

Secretarías de Estado; se trata de la Secretaría de las Mujeres, la 

de Ciencia, Humanidades, Tecnologías e Innovación y la 

Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, que 

sube a rango de Secretaría. Además, la Secretaría de la Función 

Pública cambiaría de nombre a Secretaría Anticorrupción y Buen 

Gobierno.  

También se aprobaron modificaciones de funciones a 15 

Independencias. 

 

 
 

 

 
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8841?cid=75F18D3264FEE48

F&resId=75F18D3264FEE48F!8841&authkey=!AKUEEUny1CWeEH8&ithint=video&e=n

3Koyg

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8841?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8841&authkey=!AKUEEUny1CWeEH8&ithint=video&e=n3Koyg
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Senado aprueba reforma constitucional que amplía las 

facultades de la SSPC 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El Senado de la 

República aprobó una reforma al artículo 21 de la Constitución 

que permite a la Secretaría de Seguridad y Protección 

Ciudadana investigar delitos y coordinar la seguridad pública y 

el sistema de inteligencia. El proyecto ya fue enviado a la 

Cámara de Diputados. 

 

 
 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQCOAG4JTcAN8fvQ?e=B9b2MU 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQCOAG4JTcAN8fvQ?e=B9b2MU
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Estas son las nuevas facultades de la SSPC tras aprobación de la 

reforma del artículo 21 constitucional - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/11/14/estas-son-las-nuevas-facultades-de-la-sspc-tras-aprobacion-de-la-reforma-del-articulo-21-constitucional/
https://www.infobae.com/mexico/2024/11/14/estas-son-las-nuevas-facultades-de-la-sspc-tras-aprobacion-de-la-reforma-del-articulo-21-constitucional/
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Senado aprueba que la SSPC participe en tareas de investigación 

 

https://forbes.com.mx/senado-aprueba-que-la-sspc-participe-en-tareas-de-investigacion/
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https://noticiasmorelostv.org/camara-de-diputados-aprueba-prision-preventiva-para-extorsion-y-trafico-de-
fentanilo-reforma-pasa-al-senado/ 
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https://www.elimparcial.com/mexico/2024/11/14/camara-de-diputados-aprueba-ampliacion-de-prision-
preventiva-oficiosa-que-significa-esto/ 
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https://www.ejecentral.com.mx/nuestro-eje/prision-preventiva-oficiosa-camara-de-diputados-aprueba-
ampliar-catalogo-con-estos-delitos 
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Advierte diputada del PAN que prisión preventiva 

es contraria a legislación internacional 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

La diputada del PAN Annia Gómez advirtió que la prisión 

preventiva oficiosa es completamente contraria a la legislación 

internacional, por lo que la Corte Interamericana de Derechos 

Humanos ordenó a México erradicarla. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1PEoC7OlkSIHrZ0YIgxwxe4JlnftKX5v8/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1PEoC7OlkSIHrZ0YIgxwxe4JlnftKX5v8/view
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Diputados aprueban reforma sobre prisión preventiva 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO).- La Cámara de 

Diputados aprobó la reforma para ampliar el catálogo de delitos 

que ameritan prisión preventiva oficiosa. La iniciativa incorpora la 

extorsión y el contrabando, así como la producción, transporte y 

distribución de fentanilo y drogas sintéticas, excluyeron de la 

prisión preventiva oficiosa el narcomenudeo y la defraudación 

fiscal. La oposición en el Congreso acusó que la reforma 

representa un retroceso en materia de derechos humanos. 

 

 

 
 

 

 

 
https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQ0m7ZMVD0kkfrZT?e=pZMw0j

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQ0m7ZMVD0kkfrZT?e=pZMw0j


 

 
 
 
 
 

 

Diputados aprueban ampliar prisión preventiva oficiosa 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- La Cámara de Diputados 

ya aprobó la reforma constitucional para así ampliar el catálogo 

de ilícitos que puede ser castigado con esta medida, ellos 

destacan la extorsión, el tráfico de fentanilo, el contrabando y 

cualquier actividad relacionada con falsos comprobantes 

fiscales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8880?cid=75F18D326

4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8880&authkey=!AIvRM-

MX7BagrQY&ithint=video&e=sz3woI  
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ONU-DH lamenta aprobación de reforma sobre prisión 

preventiva en Cámara de Diputados 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- La oficina del Alto 

Comisionado en México de las Naciones Unidas para los 

Derechos Humanos advirtió que la reciente reforma es perjudicial 

y regresiva sobre la prisión preventiva. 

 

En su cuenta de la red social de X la ONU-Derechos Humanos 

manifestó su preocupación por estas implicaciones. 

 

 
 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRjhIgrHb41H9QFo?e=yBWeeM 

 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRjhIgrHb41H9QFo?e=yBWeeM


 

 
 
 
 

Amplían catálogo de delitos que ameritan prisión 
preventiva oficiosa 

 
Con la mayoría calificada de 335 votos a favor, 108 en contra y cero abstenciones, la Cámara 
de Diputados aprobó el dictamen que reforma el artículo 19 de la Constitución, en materia 
de prisión preventiva oficiosa. 
 

 
 
Conforme a lo avalado, se establece que el juez ordenará la prisión preventiva oficiosamente 
en los casos de extorsión y delitos previstos en las leyes aplicables cometidos para la ilegal 
introducción y desvío, producción, preparación, enajenación, adquisición, importación, 
exportación, transportación, almacenamiento y distribución de precursores químicos y 
sustancias químicas esenciales, drogas sintéticas, fentanilo y derivados. 
 
También, en los casos de contrabando y cualquier actividad relacionada con falsos 
comprobantes fiscales en los términos fijados por la ley. Para la interpretación y aplicación 
de las normas previstas en este párrafo, los órganos del Estado deberán atenerse a su 
literalidad, quedando prohibida cualquier interpretación análoga o extensiva que pretenda 
inaplicar, suspender, modificar o hacer nugatorios sus términos o su vigencia, ya sea de 
manera total o parcial. 
 
https://www.vertigopolitico.com/nacional/notas/camara-diputados-aprueba-dictamen-
mayoria-calificada   
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Diputada pide a Morena recordar el criterio 

de prisión preventiva que tenía Arturo Zaldívar 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

La diputada del PRI, Graciela Ortiz, pidió a Morena escuchar el 

criterio del expresidente de la Suprema Corte de Justicia, Arturo 

Zaldívar quien consideró que la prisión preventiva oficiosa es una 

pena adelantada que está en contra de los Derechos Humanos. 

La legisladora recordó que el 8 de noviembre de 2019, el 

entonces ministro Arturo Zaldívar afirmó que esta figura constituye 

una pena adelantada que contraviene a los Derechos Humanos 

y pidió que escucharan al ahora exministro favorito. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1_p1xnOdpzwESbF7ObxiAyRgw5XNIf820/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1_p1xnOdpzwESbF7ObxiAyRgw5XNIf820/view
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Diputados aprueban la ampliación del catálogo de 

prisión preventiva oficiosa 
CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Diputados 

aprobaron reformas constitucionales para ampliar el catálogo de 

delitos que ameritan prisión preventiva oficiosa; se trata de la 

extorsión, la producción de drogas sintéticas, la distribución de 

precursores químicos, contrabando y comprobantes fiscales 

falsos. La oposición votó en contra, argumentando que así se 

violarán los derechos humanos. La reforma fue enviada al 

Senado para su aprobación. 

 

 
 

 
 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQezNHv7waF250VU?e=z3AHok

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQezNHv7waF250VU?e=z3AHok
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Aprueban dictamen en materia de Prisión Preventiva 

Oficiosa 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- La Cámara de 

Diputados aprobó, en lo general y en lo particular, el dictamen 

que reforma el Párrafo 2° del Artículo 19 de la Constitución 

Política, en materia de Prisión Preventiva Oficiosa. Retiraron el 

tema de la defraudación fiscal, que había generado tanta 

inquietud. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xR2E0ySHePK5vY0x?e=fTnVnQ 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xR2E0ySHePK5vY0x?e=fTnVnQ
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Morena y aliados amplían prisión preventiva oficiosa 
 

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- 

La Cámara de Diputados aprobó la reforma constitucional que 

amplía el catálogo de delitos graves de prisión preventiva 

oficiosa. El dictamen busca excluir el narcomenudeo y la 

defraudación fiscal. 

 

 
 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xHlPK-DBcliVyfV-?e=bZgY5t 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xHlPK-DBcliVyfV-?e=bZgY5t
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Amplían delitos de prisión preventiva oficiosa 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El Pleno de la Cámara 

de Diputados aprobó, poco antes de la medianoche de ayer, 

reformas al párrafo segundo del artículo 19 de la Constitución, 

con lo que amplía la lista de delitos que merecen prisión 

preventiva oficiosa, solo se dejaron fuera dos que venían de la 

iniciativa original enviada por el expresidente López Obrador. 

 

 

 
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8878?cid=75F18D326

4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8878&authkey=!AAYEJqbbtSOYkvM&ithint

=video&e=8fmkKd 
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Los diputados mexicanos amplían la lista de delitos con prisión preventiva 

https://es-us.noticias.yahoo.com/diputados-mexicanos-ampl%C3%ADan-lista-delitos-095344110.html?guce_referrer=aHR0cHM6Ly93d3cuZ29vZ2xlLmNvbS8&guce_referrer_sig=AQAAAMAwBiet5HiCc025-i-vhDT6Ax1K_35Uy1dvx41cPWNy81JLixsu3LmlDuI5tS2Oy7hPivYh79htn3B-nSBmKS7-8vSZTrEhaHyLrNg0auO0Mho-lAeKnP3V8S6QC7E1SRDDr9Zxzm-otRxfVem4GJzUXqy0JviDrN4l6NKSxWC5&guccounter=2
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Diputada panista lanza criticas contra Javier Corral 

por no oponerse a reelección de Rosario Piedra 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

La diputada del PAN Carmen Rocío González lanzó fuertes críticas 

contra el exgobernador de Chihuahua y actual senador de 

Morena, Javier Corral, por no haberse opuesto a la reelección de 

Rosario Piedra Ibarra como presidenta de la Comisión Nacional de 

Derechos Humanos. “El títere que tienen allá en el Senado, Javier 

Corral, con mucha dedicatoria, eres un títere y no te faltaron 

‘destos’, lo que pasa es que eres un huevos tibios Javier Corral y no 

supiste defender lo que es bueno para México. Pobrecito Javier 

Corral, el que defendía las instituciones tuvo que acatar lo que se 

dice desde Palenque,” aseveró la legisladora. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1zqcaLk1wbsMOu0xDUDl4kf6DbthKdPsd/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1zqcaLk1wbsMOu0xDUDl4kf6DbthKdPsd/view
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Acusa diputada del PAN al senador Javier Corral de ser un 

títere por reelección de Rosario Piedra 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La diputada del PAN, 

Rocío González, acusó al senador Javier Corral de ser un títere y 

‘huevos tibios’ por haber justificado la reelección de Rosario Piedra 

Ibarra como presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos 

Humanos. La legisladora González Alonso afirmó que Corral no supo 

defender lo que es bueno para México y tuvo que acatar lo que se 

dice desde Palenque, porque no manda la presidenta y que todos 

saben quién impuso a Rosario Piedra. 

 

 

 
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8830?cid=75F18D3264FEE48F&r
esId=75F18D3264FEE48F!8830&authkey=!ACDJCHCx9IYE4iM&ithint=video&e=ZfGaEt  
 

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8830?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8830&authkey=!ACDJCHCx9IYE4iM&ithint=video&e=ZfGaEt
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8830?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8830&authkey=!ACDJCHCx9IYE4iM&ithint=video&e=ZfGaEt
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https://www.informador.mx/mexico/Camara-de-Diputados-aprueba-reforma-para-prohibir-maltrato-
animal-20241114-0112.html 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

Entrevista / Giselle Arellano Ávila (Diputada – Morena) 

 

 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “La modificación al 

artículo tercero de la Constitución, incorpora en los planes y 

programas de estudio de nivel básico, medio y medio superior, el 

enseñarles la protección de los animales, con la finalidad de 

generar una conciencia real desde ese ámbito educativo. 

 

El artículo 73 nos facultan al Congreso de la Unión para expedir 

la Ley General que regule la concurrencia del Gobierno Federal 

con los gobiernos estatales, municipales y, en su caso, las 

demarcaciones territoriales”. 

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1WeVtxCso0Tl1AIakcKoQD_gjnTWlfxV3/view  
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Cuál es el grado de estudios de la diputada Herminia López Santiago, criticada por dormirse en 

plena sesión - Infobae 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/11/15/cual-es-el-grado-de-estudios-de-la-diputada-herminia-lopez-santiago-criticada-por-dormirse-en-plena-sesion/
https://www.infobae.com/mexico/2024/11/15/cual-es-el-grado-de-estudios-de-la-diputada-herminia-lopez-santiago-criticada-por-dormirse-en-plena-sesion/
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Elección Judicial: así puedes inscribirte para ser candidato del Poder Ejecutivo - Infobae 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/11/14/eleccion-judicial-asi-puedes-inscribirte-para-ser-candidato-del-poder-ejecutivo/
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Se registraron 1,809 personas para participar en las elecciones del Poder Judicial • Forbes Política 

• Forbes México 

https://forbes.com.mx/se-registraron-1809-personas-para-participar-en-las-elecciones-del-poder-judicial/
https://forbes.com.mx/se-registraron-1809-personas-para-participar-en-las-elecciones-del-poder-judicial/
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Pide INE más tiempo para elección judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- El INE está pidiendo 

tiempo o va a pedir al Congreso tiempo para analizar la 

posibilidad del cambio de fecha de la elección, ¿por qué? 

Porque también están a la espera de las resoluciones en el INE, 

cuando menos no están desacatando, dice, “a ver, vamos a 

revisar”. 

 

Los consejeros electorales acordaron acudir a la Suprema Corte 

de Justicia, al Tribunal Electoral y al Consejo de la Judicatura para 

destrabar este proceso. 

 

 
 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRpHIlELFf8r0DyS?e=DUiLC5 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRpHIlELFf8r0DyS?e=DUiLC5
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INE reconoce riesgos en la elección del Poder Judicial ante posible recorte presupuestal - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/11/15/ine-reconoce-riesgos-en-la-eleccion-del-poder-judicial-ante-posible-recorte-presupuestal/
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Alfonso Ramírez Cuéllar: "Es sorprendente la enorme 
simpatía que se tiene a la Doctora Claudia 

Sheinbaum" 
 
Alfonso Ramírez Cuéllar, Vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, habló 
sobre la nueva organización que encabeza "Construyendo el Segundo Piso de la 
Transformación" la cual afirma tiene el objetivo es difundir las grandes ideas y los mensajes 
del gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum. 
 
"Es sorprendente la enorme simpatía que se 
tiene a la Doctora Claudia Sheinbaum", 
sostuvo Alfonso Ramírez Cuéllar. 
 
En entrevista con "A la 1" con Salvador García 
Soto de El Heraldo Radio que se transmite 
mediante la señal de El Heraldo Media Group 
aclaró que esto es algo independiente de los 
partidos y que el punto de encuentro es la 
simpatía por la Doctora Claudia Sheinbaum y 
por las políticas publicas que ha anunciado. 
 
Alfonso Ramírez Cuéllar: "Lo que queremos es construir" 
Al ser cuestionado sobre si es parecido a la estructura de amigos de Fox ahora es amigos de 
Claudia, esclareció que no es así que solo quieren agradecer y mostrar que se da 
seguimiento a las promesas de campaña que hizo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de 
México. 
 
"Queremos ir a agradecerlos, decirles aquí estamos, no hemos descuidado los vínculos, las 
relaciones", detalló Alfonso Ramírez Cuéllar. 
 
Y agregó "lo que queremos es construir, hacer que muchos millones de mexicanos y 
mexicanas nos convirtamos en constructores del Bienestar en este proceso porque las 
políticas públicas que la Doctora ha anunciado son consistentes con la modernización de 
México y también con la generación de mayores niveles de bienestar". 
 
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/14/alfonso-ramirez-cuellar-es-
sorprendente-la-enorme-simpatia-que-se-tiene-la-doctora-claudia-sheinbaum-
654040.html  
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Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar 

(Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA SOTO).- Sobre la nueva 

organización Construyendo el Segundo Piso de la Transformación 

“Lo que queremos es agradecerles (a organizaciones sociales 

que apoyaron la campaña de la presidenta Claudia Sheinbaum) 

su apoyo y decirles que no los hemos descuidado, sino que 

tenemos un enorme agradecimiento por todo lo que se hizo para 

lograr el triunfo el 2 de junio y; en segundo lugar, dar impulso de 

las grandes políticas públicas que la doctora ha anunciado en 

materia de vivienda, de agua, de transición energética, de 

reconstrucción de carreteras y más”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1DvcuLUK_RNZ82_vq6zHAh3ejnncjMF-P/view 
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PAN expulsa a Yunes Márquez y Yunes Linares; argumenta necesidad de mantener integridad y 

valores - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/11/14/pan-expulsa-a-yunes-marquez-y-yunes-linares-argumentan-necesidad-de-mantener-integridad-y-valores/
https://www.infobae.com/mexico/2024/11/14/pan-expulsa-a-yunes-marquez-y-yunes-linares-argumentan-necesidad-de-mantener-integridad-y-valores/
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PAN expulsa a los Yunes tras votar a favor de reforma Judicial 

 

https://la-lista.com/poder/politica/se-debe-mantener-integridad-y-valores-pan-expulsa-de-sus-filas-a-los-yunes
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Por su apoyo a la reforma judicial, el PAN oficializó la expulsión de los senadores Yunes 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/por-su-apoyo-a-la-reforma-judicial-el-pan-oficializo-la-expulsion-de-los-senadores-yunes/



